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MALTEMPO DOPO L' ESCLUSIONE.

Incontro in Provincia per calcolare i danni «Priorità
alle frane»

HA PRETESO e prentende che la provincia
ferrarese sia trattata come tutte le altre dell'
Emilia Romagna.
Per questo la presidente della Provincia
Marcella Zappaterra (foto) aveva scritto una
lettera alla Regione e alla Protezione civile per
capire i motivi dell' esclusione di Ferrara dallo
stato d' emergenza e il motivo per cui, nella
del ibera minister iale,  non fossero stat i
considerati i danni avuti dal maltempo dell'
inverno scorso proprio nella nostra provincia.
Per questo, ieri mattina c' è stato un summit in
Provincia, insieme alla Protezione civile, il
Consorzio di bonifica e i vari tecnici per fare il
punto sulle emergenze e sui danni causati dal
maltempo. Danni per un totale di 852.531,00
euro. «Le nostre priorità sono tutte quelle
i l lustrate e messe sul piatto  spiega la
presidente , ma nel corso della riunione
abbiamo insisti to in particolar modo sui
problemi della viabi l i tà e sul le frane. In
particolare la Virgiliana, le strade provinciali e
la sacca di Goro». Insomma, la priorità alle
frane. Chiedendo uan risposta in tempi brevi.
«Speriamo di sapere qualcosa nel giro di pochi giorni», spera la Zappaterra.
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risarcimenti.

Frane e viabilità La Provincia chiede 500mila euro

La  P rov i nc i a   d imezza   l e   r i ch i es t e   d i
risarcimento per il maltempo dell' inverno 2013
e si pone in «fiduciosa attesa delle decisioni
della Regione», per dirla con il presidente
Marcella Zappaterra. L' incontro di ieri mattina
in Castello con la Protezione civile regionale
ha consentito di fare il punto delle priorità,
dopo il mancato inserimento nello stato di
emergenza: anzitutto frane e viabilità (c' è
s t a t o   i l   p r ob l ema ,   t r a   g l i   a l t r i ,   d i   v i a
Diamantina) per le quali è stata richiesta la
somma di 500mila euro. A questa cifra si
un iscono   le  es igenze  de l  Consorzio  d i
bonifica, che sono più complesse.
Tra una settimana si attende la risposta della
Regione.
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ieri incontro per l' operazione darsena.

Sebastian, trasloco a metà ottobre
Da Chioggia il traghetto per lo spostamento del pub galleggiante.

Ùn altro passo avanti per l' operazione di
spostamento del Sebastian Pub, la pizzeria
galleggiante in Darsena, che sta occupando le
cronache cittadine più della Concordia al
Giglio.
L' ultima deadline è la metà di ottobre, quando,
a giudicare dalle risultanze dell' incontro di ieri
mattina in Comune, la proprietà del barcone
dovrebbe essere pronta per il trasloco di un
centinaio di metri a valle.
La famiglia Stecca ha infatti  informato l '
amministrazione comunale di aver ottenuto
ampie rassicurazioni dalla ditta incaricata del
trasporto, che farà arrivare in Darsena un
traghetto da Chioggia e forse un martinetto in
grado di spingere dal molo il Sebastian. Ci
sono invece due preventivi dai quali scegliere
l' impresa edile che, in una ventina di giorni di
lavori, dovrà predisporre i nuovi allacciamenti
di luce, gas, acqua e fognature, nel molo al
quale sarà attraccato il barcone, di fianco all'
area ex Petrolifera. L' intera operazione
costerà diverse decine di migliaia di euro, a
carico del privato, che poi otterrà dal Comune
un nuovo contratto di concessione fino al 2022.
Il barcone risale al 1952 e sarebbe in grado di
gal leggiare, avendone dato prova nel le
giornate di acqua alta: anche per questo Aipo nella giornata del trasloco alzerà leggermente il livello.
Il Comune porterà le delibere in giunta nel giro di una decina di giorni.
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